

Unser Zubehör bietet zahlreiche Einsatz- und Ergänzungsmöglichkeiten für Ihren ENGEL.

Our Accessories offer a huge range of use and improvement options for your ENGEL.



LiFePO4 Power Pack mit Ladegerät und Transporttasche

Bei voller Ladung können Sie Ihren Kühlschrank oder Ihre Kühlbox problemlos 36 Stunden lang mit Strom aus Ihrem LiFePO4 Power Pack versorgen. Über die dazugehörige 12V Steckdose haben Sie natürlich die Möglichkeit auch andere Verbraucher anzuschließen und zu betreiben. Dieser leistungsstarke Akku von ENGEL ist die optimale Ergänzung für das ENGEL Solarpanel. Im Lieferumfang enthalten ist eine praktische Transporttasche mit Klettverschlusslaschen, durch die man den Akkupack einfach am Handgriff einer ENGEL Kühlbox anbringen kann, sowie ein 230V/12V Ladegerät.

Art.Nr.:	ENGBP1224
Akkutyp:	Lithium-Eisen-Phosphat
Kapazität:	24 Ah
Nennspannung:	12,8 Volt
Ladeschlussspannung:	14,6 Volt
Max. Ladestrom:	10 Ampere
Max. Dauerladestrom:	5 Ampere
Entladeschlussspannung:	10,5 Volt
Selbstentladung:	3% / Monat
Anschlüsse:	XT60 Stecker, Zigarettenanzünder-Buchse
Abmessungen:	220 x 120 x 200 mm
Gewicht:	3,3 kg
Lieferumfang:	220 Volt Ladegerät, 12 Volt Steckdose, Stecker zum Anschluss an ENGEL Solarpanel, Transporttasche

LiFePO4 Power Pack with Charger and Carrying Bag

When fully charged, you can easily power your ENGEL refrigerator or cooling box for 36 hours from your LiFePO4 Power Pack. You can of course also connect and operate other consumers via the associated 12V socket. This powerful battery from ENGEL is the optimal addition to the ENGEL solar module. The scope of delivery includes a practical transport bag with hook-and-loop fastener tabs through which you can easily attach the battery pack to the handle of your ENGEL cooling box, as well as a 230V/12V charger.



Art.No.:	ENGBP1224
Battery type:	lithium-iron-phosphate
Capacity:	24 Ah
Nominal voltage:	12,8 Volt
End-of-charge voltage:	14,6 Volt
Max. charging current:	10 Ampere
Max. continuous charge current:	5 Ampere
End-of-discharge voltage:	10,5 Volt
Self-discharge:	3% / month
Connection:	XT60 plug, cigarette lighter socket
Dimensions:	220 x 120 x 200 mm
Weight:	3,3 kg
Included in delivery:	220V charger, 12V socket, plug for connection to ENGEL solar panel, transport bag

